



**María Teresa González**, *country manager* de Statkraft Chile y presidenta de CLG Chile.

## **COUNTRY MANAGER DE STATKRAFT, ASUME PRESIDENCIA DE LÍDERES EMPRESARIALES POR LA ACCIÓN CLIMÁTICA**

María Teresa González, *country manager* de Statkraft Chile, fue designada como la presidente del directorio del Grupo de Líderes Empresariales por la Acción Climática (CLG Chile). González integraba la mesa directiva de la organización desde 2020. El mayor desafío que cree que enfrentará la organización será poder priorizar las acciones contra el calentamiento global. "El cambio climático es quizá la urgencia más importante que tiene la humanidad, con impactos que ya estamos viviendo y que según la ciencia será muy difícil de revertir. Este es el principal desafío y en esto debemos enfocar nuestros esfuerzos. Ahora bien, sabemos que no es la única realidad que viven los países y este tema de relevancia compite —en términos políticos y de gestión— con otros, y nuestro rol es mover a la acción para enfrentar el cambio climático", afirmó.

Agregó que CLG "abre la posibilidad de trabajar colaborativamente con otras empresas, la academia y el sector público para relevar la urgencia de la crisis climática que estamos viviendo".